

Une ostéopathe arrive à Alix !

Chers habitants d'Alix,
j'ai le plaisir de vous annoncer
l'ouverture de mon cabinet
d'ostéopathie à partir du
22 septembre 2025



Passionnée par l'ostéopathie, j'accompagne avec
bienveillance tous types de patients : nourrissons,
enfants, adultes, femmes enceintes, sportifs,
seniors...

Mon objectif :

- Soulager vos douleurs
- Améliorer votre mobilité
- Favoriser votre bien-être au quotidien

Ouverture le 22 septembre !

J'ai hâte de vous rencontrer et de partager
ma passion avec vous !

Elvina COLIN